
“El espíritu de Wimbledon se puede 
sentir en cada rincón del estadio”
23/06/2022 Angelique Kerber y Emma Raducanu representan dos generaciones de jugadoras. Lo que 
une a las embajadoras de Porsche es su amor por Wimbledon. La alemana de 34 años ya ganó el torneo 
del Grand Slam en el suroeste de Londres, la británica de 19 años todavía sueña con triunfar allí. Ambas 
hablaron con Porsche Newsroom sobre su regreso a Wimbledon, sus sentimientos y esperanzas y por 
qué es el mayor torneo de tenis del mundo.

Angelique, Emma, falta poco para ir a Wimbledon. ¿Qué tan ansiosas están y qué tan bien preparadas 
están para el torneo más importante del año?

Angelique Kerber: “Uno siempre está preparada para Wimbledon. Los que me conocen, saben cuánto 
ansío la temporada de canchas de césped todos los años. Como es relativamente corta, la disfruto 
mucho más intensamente. Así que me siento bien cuando salgo a la cancha a practicar por primera vez 
en césped. El sentimiento especial, que está ligado a tantos recuerdos, en realidad se activa durante el 
primer rally. Es algo que acabo de experimentar una vez más en el Abierto de Bad Homburg".



Emma Raducanu: "Tengo muchas ganas de jugar en Wimbledon. Es mi torneo favorito simplemente 
porque es un lugar tan especial, tiene un ambiente increíble y guardo grandes recuerdos desde que era 
una niña. Los aficionados británicos también son geniales, así que estoy deseando volver a jugar delante 
de ellos".

¿Qué tiene de especial Wimbledon? ¿La tradición, la ubicación, la fuerte competencia?

Angelique Kerber: “El estilo único me fascina cada año. La gran tradición, el espíritu de Wimbledon se 
puede sentir en cada rincón del estadio. Estoy especialmente fascinada por lo tranquilo que está todo 
en la cancha central. La multitud obviamente aplaude, pero durante los rallies hay una tranquilidad 
característica".

Emma Raducanu: “Son todas sus características. Yo diría que la tradición es lo que lo hace más especial. 
Tantas historias y momentos increíbles en el torneo a lo largo de los años. También creo que el 
ambiente en Wimbledon es único en el tenis y eso también es especial”.

Angelique, cuando recuerdas tu victoria en 2018, ¿qué imágenes tienes en tu cabeza?

Angelique Kerber: “Obviamente el punto de partido contra Serena. Los momentos posteriores que de 
alguna manera pasaron como en cámara lenta. Luego la entrega de premios, la Cena de los Campeones 
la noche siguiente. Todo sigue muy vivo en mi mente".

¿Qué tipo de sentimiento es para ti regresar a Wimbledon como ex campeón?

Angelique Kerber:“Regresar obviamente trae muchos recuerdos y emociones que me acompañarán toda 
mi vida. Cumplí mi sueño de la infancia en la cancha central de Wimbledon. Invertí mucho para eso, tuve 
que superar contratiempos, pero ganar compensó todo".

¿Qué tan importante es ser siempre parte de la historia de Wimbledon?

Angelique Kerber: "Es un gran honor. Solo ver el nombre de uno en la lista de campeones me pone la piel 
de gallina. El título de Wimbledon tiene algo eterno y tiene un enorme atractivo y es algo de lo que te 
vuelves muy consciente con el transcurso del tiempo”.

Emma, soñabas con jugar en Wimbledon cuando eras niña. ¿Cómo te sentiste cuando el sueño se hizo 
realidad en 2021?

Emma Raducanu: “Fue increíble, me divertí mucho y no quería que terminara. Los fanáticos fueron 
geniales y realmente sentí que me apoyaban. Haber ido allí y ser motivada cuando era niña, tratando de 
conseguir autógrafos, para luego estar en Wimbledon jugando en las canchas fue bastante surrealista. 
Jugué en juniors y también lo pasé muy bien, llegando a los cuartos de final, por lo que 2021 no fue la 
primera vez que jugué allí y esa experiencia previa definitivamente ayudó. Solo tengo muchos buenos 
recuerdos de Wimbledon”.



Aprobaste tus niveles A con las mejores calificaciones justo antes de Wimbledon en 2021. ¿Qué tan 
importante fue para ti permanecer en el colegio después de tus primeras victorias en el circuito de 
tenis?

Emma Raducanu: “El colegio siempre fue muy importante para mí mientras crecía y la opción de 
abandonarlo nunca estuvo sobre la mesa. Por supuesto, fue un desafío porque a menudo faltaba a 
clases y trataba de ponerme al día, además, no siempre podía jugar tantos torneos como las demás, por 
lo que era difícil para ambos objetivos. Pero me alegro de haberlo hecho de esa manera, también fui muy 
competitiva en clase y trabajé muy duro para tratar de obtener buenas calificaciones".

Eres muy consciente de la moda. ¿Te molesta tener que jugar de blanco en Wimbledon?

Emma Raducanu: “Creo que una de las mejores cosas de Wimbledon es la tradición. Jugar 
completamente de blanco brinda una apariencia y sensación prístinas, por lo que no me molesta en 
absoluto. Tenemos todos los demás torneos del año para usar el color que queramos, así que está bien 
para mí".

Has sido embajadora de Porsche durante los últimos tres meses. En este período, has jugado en el 
Porsche Tennis Grand Prix y has disfrutado de algunas otras actividades. ¿Qué es lo que más te ha 
impresionado de todo?

Emma Raducanu: “Sí, ya me he divertido mucho con Porsche. El Porsche Tennis Grand Prix es uno de los 
mejores torneos del calendario. Diría que lo mejor que he vivido en este período fue ir a Brands Hatch 
para ver la Carrera Cup y haber logrado entrar a los pits y hablar con muchos de los ingenieros. También 
pude dar una vuelta en el auto de seguridad. Eso fue realmente revelador y quiero seguir aprendiendo 
sobre ingeniería automotriz. Otro momento impresionante fue cuando conduje el totalmente eléctrico 
Porsche Taycan, que realmente me convenció de que los autos eléctricos pueden ser muy poderosos y 
emocionantes de manejar”.

¿Qué otras cosas te gustarían vivir con Porsche?

Emma Raducanu: ¡Tantas cosas! Con muchas ganas de salir a la pista y aprender de los mejores pilotos 
a correr. Y cómo derrapar. ¡Idealmente conduciendo algunos de los mejores autos! Me gustaría aprender 
mucho más de los equipos de la Carrera Cup y la mecánica de los autos. Hablar con los ingenieros es 
muy interesante.

Angélica, de vuelta a Wimbledon. ¿Eres capaz de simplemente sentarte y disfrutar del torneo o eres muy 
ambiciosa?

Angelique Kerber: “Como tenista profesional, obviamente quieres tener éxito, especialmente en torneos 
de Grand Slam. Todo pasa a un segundo plano para lograr tu propio objetivo. Pero durante un torneo, de 
vez en cuando también tienes algunos momentos en los que puedes sentarte y asimilarlo todo. En 
Wimbledon, por ejemplo, la mayoría de los jugadores no se quedan en hoteles sino en casas alquiladas 



cerca de los canchas. Mientras no estás jugando o entrenando es maravilloso concentrarse allí y 
desconectarse".
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